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Mémorandum – le 9 juin, 2025 
 

INSCRIPTIONS/CHANGEMENTS AU TRANSPORT SCOLAIRE 
École des Grands-Vents et École Rocher-du-Nord, St. John’s 

 
IMPORTANT : Si votre enfant est présentement inscrit.e au transport scolaire avec le CSFP, 
et ne change PAS d’école en septembre, ses informations seront transférées 
automatiquement à la liste d’autobus pour 2025-2026.  
 
QUI DOIT SOUMETTRE UN FORMULAIRE ET COMMENT FAIRE? 
 
NOUVEAUX ÉLÈVES ou ÉLÈVES QUI TRANSFÈRENT À L’ÉCOLE ROCHER-DU-NORD (présentement en 4e année) 
Veuillez remplir le « Formulaire d’inscription au service du transport scolaire » disponible sur le site Web de 
votre école sous ‘programmes/services’. 
 
FAMILLES AVEC UN CHANGEMENT D’ADRESSE 

Si votre enfant est déjà inscrit.e au transport scolaire mais vous changez d’adresse avant le retour en 
septembre, veuillez remplir le formulaire « Changement d’adresse » disponible via l’école. 

 
ÉLÈVES AVEC UN CHANGEMENT D’HORAIRE 

Si votre horaire changera en septembre (ex. votre enfant prenait l’autobus les matins seulement mais 
aura besoin de voyager l’après-midi aussi) veuillez envoyer un courriel à conseil@csfp.nl.ca avec les 
détails. 
 

ÉLÈVES QUI NE RETOURNENT NI À L’ÉCOLE DES GRANDS-VENTS, NI À L’ÉCOLE ROCHER-DU-NORD  
Si votre enfant ne retourne pas à une de nos écoles en septembre, veuillez SVP nous aviser le plus tôt 
possible en nous écrivant au conseil@csfp.nl.ca. 

 
QUELLES SONT LES DURÉES ESTIMÉES POUR LES TRAJETS EN AUTOBUS ? 
Voir documents ci-dessous. 

 

COMMUNICATION 
- Les horaires d’autobus pour l’année scolaire 2025-2026 seront disponibles à la fin du mois d’août. Vous 
recevrez un courriel avant le 1er septembre. 
- Pour toutes questions, veuillez communiquer avec Mme Sabrina Roberts par courriel à conseil@csfp.nl.ca. 

 
MERCI! 
 
Politique du CSFP – Zones de fréquentation 
 

Date limite : le 31 JUILLET, 2025 
*Si nous recevons votre demande après cette date, nous ne pouvons pas garantir 

que votre enfant sera assigné à un autobus pour les premières semaines d’école. 
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Memorandum – June 9th, 2025 
 

REGISTRATION/CHANGES TO SCHOOL TRANSPORTATION 
École des Grands-Vents and École Rocher-du-Nord, St. John’s 

 
IMPORTANT: If your child is currently registered for school bus transportation with the 
CSFP, and will NOT be changing schools in September, their information will automatically 
be transferred to the busing list for 2025-2026.  

 
 

WHO SHOULD SUBMIT A FORM AND HOW TO DO IT? 
 
NEW STUDENTS or STUDENTS TRANSFERING TO ÉCOLE ROCHER-DU-NORD (students currently in Grade 4) 

Please fill out the “Registration Form for School Transportation” available on your school’s website under 
‘programmes/services’. 
 
FAMILIES WITH AN ADDRESS CHANGE 

If your child is already registered to school transportation but you are changing your address before 
the return in September, please fill out the “Address Change” form, available through the school. 

 
SCHEDULE CHANGES 

If your schedule will be changing in September (eg. your child was only taking the bus in the morning 
but will require afternoon trips as well) please send an email to conseil@csfp.nl.ca with the details. 

 
STUDENTS NOT RETURNING TO ÉCOLE DES GRANDS-VENTS, NOR TO ÉCOLE ROCHER-DU-NORD 

If your child is not returning to one of our schools in September, please let us know as soon as possible 
by emailing conseil@csfp.nl.ca. 

 
 
WHAT ARE THE ESTIMATED TRAVEL TIMES FOR THE BUS ROUTES? 
See documents below. 

 
 

COMMUNICATION 
- The 2025-2026 bus routes will be available at the end of August. You will receive an email before 
September 1st. 
- For all other questions, please contact Mrs. Sabrina Roberts by email at conseil@csfp.nl.ca. 
 
THANK YOU! 

 

CSFP Policy – School Attendance Zones 
 

Deadline: JULY 31st, 2025 
*If we receive your request after this date, we can not guarantee  

that your child will be assigned to a bus for the first weeks of school. 
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ÉCOLE DES GRANDS-VENTS – 2025-2026 
 

Estimations des durées en autobus scolaire. 
Estimated travel times for school transportation. 

 

 

 

 

 5-10 minutes 
 10-20 minutes 
 20-30 minutes 
 30-45 minutes 
 45-60 minutes 

 

Ces durées sont des estimations seulement et sont basées sur la liste actuelle des 
adresses dans notre base de données sur le transport scolaire. Le CSFP ne peut 
déterminer ni garantir les trajets d’autobus avant d’avoir la liste complète pour 
septembre. 
 
These travel times are estimates only and are based on the current list of addresses in 
our school transportation database. The CSFP cannot determine nor guarantee bus 
routes until it has the complete list for September. 

 



 

ÉCOLE ROCHER-DU-NORD – 2025-2026 
 

Estimations des durées en autobus scolaire. 
Estimated travel times for school transportation. 

 

 

 
 

 5-10 minutes 
 10-20 minutes 
 20-30 minutes 
 30-45 minutes 
 45-60 minutes 

 

Ces durées sont des estimations seulement et sont basées sur la liste actuelle des 
adresses dans notre base de données sur le transport scolaire. Le CSFP ne peut 
déterminer ni garantir les trajets d’autobus avant d’avoir la liste complète pour 
septembre. 
 
These travel times are estimates only and are based on the current list of addresses in 
our school transportation database. The CSFP cannot determine nor guarantee bus 
routes until it has the complete list for September. 

 


